

„Die Feinde planen die Zerstörung der Kirche Meines Jesus und werden an vielen Seelen großen geistigen Schaden verursachen...“

Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 14.03.2017 (Nr. 4.441)

Liebe Kinder, **es kommt der Tag, an dem viele im Glauben eifrige zurückweichen werden vor den Verfolgungen.**

Stärkt euch mit den Worten Meines Sohnes Jesus und mit Seiner Göttlichen Gegenwart in der Eucharistie. **Vielerorts wird man das Heilige hinauswerfen, aber in den Herzen der Gläubigen wird die Flamme des Glaubens immer weiterbrennen.**

Die Feinde planen die Zerstörung der Kirche Meines Jesus und werden an vielen Seelen großen geistigen Schaden verursachen, aber die wahre Kirche Meines Jesus wird fest bleiben. Sie wird eine Kleine Herde sein, aber es wird dies eine kleine treue Herde sein, die die Verheißung Meines Sohnes Jesus in Erfüllung gehen läßt: die Mächte der Hölle werden sie nicht überwältigen. Mein Sohn Jesus wird führen, und alle werden eine Große Belohnung erhalten. Mut.

Mein Sohn Jesus braucht euch. **Inmitten der Drangsale ist Hosea nicht zurückgewichen**, sondern ist standhaft geblieben und hat die Botschaft verkündet, die Gott ihm anvertraut hatte.

Ahmt die Propheten nach. Horcht auf den Herrn. Er will zu euch reden. Verkündet die Wahrheit, denn nur die Wahrheit wird die Menschheit von der geistigen Blindheit befreien. Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.